



Pressemitteilung

Kinderkommission zum Weltkindertag am 20. September 2010: „Respekt für Kinder“

Berlin, 17. September 2010

Herausgeber:

Referat Presse, Rundfunk, Fernsehen,
PuK 1

Platz der Republik 1
11011 Berlin

Telefon: +49 30 227-37171

Fax: +49 30 227-36192

pressereferat@bundestag.de

Für die Kinderkommission des Deutschen Bundestages war es immer ein zentrales Anliegen, in allen Bereichen der Gesellschaft Respekt für Kinder einzufordern. Die Mitglieder der Kinderkommission freuen sich daher sehr über das gelungene Motto.

„Respekt für Kinder“ ist die unabdingbare Grundlage und Voraussetzung für einen verantwortlichen Umgang mit Kindern – er ist der ungeschriebene Artikel 1 der UN-Kinderrechtskonvention. Denn ohne diesen Respekt gehen die Forderungen der UN-Kinderrechtskonvention ins Leere. Nur dort, wo dieser Respekt wirklich ernstgenommen wird und zur Selbstverständlichkeit gehört, wird in der Gesellschaft alles unternommen, um die Kinderrechte umzusetzen. Nur dort werden sämtliche Anstrengungen gebündelt, um allen Kindern in unserer Gesellschaft – unabhängig von ihrer Herkunft und ihrem familiären Hintergrund – die gleichen Chancen für ein gesundes Aufwachsen ohne finanzielle und bildungsmäßige Armut zu bieten.

Der Vorsitzende der Kinderkommission, Eckhard Pols, erklärt: „Respekt bedeutet auch Berücksichtigung. Kinder müssen wieder vermehrt in den Fokus der Politik und in die Mitte der Gesellschaft rücken. Wir müssen erkennen, was Kinder brauchen, um ihnen eine noch bessere Zukunft auf allen Ebenen zu bieten.“